

02 JULIO 1982 LAS ÚLTIMAS NOTICIAS p176.  
658 440

## Ya no es Tierra de Nadie



Enrique Araya.

Para Enrique Araya, autor entre otras obras, de la "Luna era mi tierra", Selene, en la noche del martes, se esconderá en forma oficial, pero constantemente se está valiendo de pretextos —basta de las nubes— para ocultarse del hombre:

—Porque le tiene miedo— dice el celebrado autor.

—Y agrega:

—Hasta hace poco tiempo los enamorados suspiraban por ella, pero los románticos y soñadores fueron desplazados por los astronautas enviados allí con fines utilitarios. Para ver si existe oro o petróleo u otras piedras preciosas.

Araya —ex diplomático en Argentina, México y Perú— y cuya novela "La Luna era mi tierra" acaba de ser reeditada por undécima vez, ahora por la editorial Andrés Bello, explica que el luminoso astro nocturno también está temeroso por la agresión del hombre contra el hombre:

—Tiene miedo porque divisa en la tierra el resplandor de los proyectiles bélicos; porque ve, además, clientes de satélites espías y de investigación. Creo, incluso, que ella ya está sospechando que se la plensa utilizar con fines turísticos.

Enrique Araya, que confiesa haber escrito su celebrada novela para entretenerte, padre de 16 hijos, incluyendo dos mellizos, finaliza triste y soñador:

—Soy el último para quien la luna continúa siendo su tierra...

## Ya nos es tierra de nadie. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Ya nos es tierra de nadie. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)